



INFORMATIONEN ZUM SPONSORING

Liebe Interessierte,

es freut mich sehr, Ihnen von der positiven Entwicklung unseres Vereins im vergangenen Jahr zu berichten und Ihnen einen kurzen Ausblick auf unsere vielversprechenden Vorhaben im kommenden Jahr zu geben.

Bereits im September 2021 haben wir angefangen, mit Kindern im Alter von 5 bis 13 Jahren zu arbeiten, v. a. in den Bereichen moderne Tänze und rhythmische Gymnastik. Unser Ziel war es, möglichst viele Kinder für den Tanzsport zu begeistern und an zahlreichen, auch internationalen Wettbewerben teilzunehmen.

Schon bei der ersten Teilnahme bei den **Austrian Open A.S.D.U. International** im Frühjahr 2022 in Wiener Neustadt konnten wir eine **Staatsmeisterin** und **Vizemeisterin** küren: Unsere Schülerin Ayleen Sarianidi belegte den **1. Platz** in der Kategorie **Children Contemporary** sowie den **3. Platz** in der Kategorie **Children Acro Dance**. Unsere Schülerin Dorotea Microvic erreichte den **2. Platz** in der Kategorie **Mini Jazz Dance**.

Darüber hinaus haben unsere Schüler*innen erfolgreich an internationalen Wettbewerben teilgenommen: beim **World Dance Star (Weltmeisterin** in der Kategorie **Children Acro Dance** im Finale in Porec, Kroatien, wurde ebenfalls unsere Schülerin Ayleen Sarianidi, **Children Production Champion** unsere Schülerin Alizah Weißman, **Mini Jazz Dance Vizemeisterin** unsere Schülerin Dorotea Mircovic), beim **Austrian Dance Cup** in Bad Ischl, beim **Dance Star Slowakei**, **Dance Star Ungarn** sowie **World Dance Cup** in San Sebastian, Spanien.

Im September 2022 haben wir mit der Arbeit für die neue Saison begonnen. Wir planen u. a. die Teilnahme in Gruppen für Children und Mini, 3–4 Solo, 1 Duett und 1 gemischtes Duett bei den Wettbewerben **Dance Star Austria** in Zell am See, **World Dance Star** in Porec, Kroatien, **Austrian Open A.S.D.U. International** in Wiener Neustadt, **Austrian Dance Cup** in Bad Ischl sowie beim kommenden **World Dance Cup** in Braga, Portugal.

Angesichts unseres Erfolgs wollen wir eine gut begonnene Arbeit erfolgreich weiterführen. Wir setzen alles daran, uns weiterzuentwickeln, noch mehr Kinder für den Tanzsport zu gewinnen und uns in Wettbewerben zu beweisen. Da unser Verein noch recht jung ist, fehlt es uns an den finanziellen Mitteln, um für alle Kosten selbst aufzukommen. Wir ersuchen daher um Ihre finanzielle Unterstützung im Rahmen eines Sponsorings.

Wenn Sie interessiert sind, kontaktieren Sie mich bitte telefonisch unter +43 660 5090115 oder per E-Mail an administration@union-as.sportunion.at, gerne bespreche ich mit Ihnen ein persönliches Sponsoringangebot.

Mit sportlichen Grüßen,

Ellada Sarianidi
UNION AS Präsidentin